

Bad Ragaz, Pfäfers

Themen-Gottesdienst: 4. September Estación Esperanza (Hoffnungstation)

«Kinder lernen lernen – und die Eltern auch». Unter diesem Motto begleiten und fördern die Schweizerin Miriam Bernales-Kühni und ihr Ehemann Carlos, zusammen mit einem Team von Einheimischen aus Südamerika, die Zukunftsgestaltung von Kindern und Jugendlichen in den Slums nördlich von Lima. Mit grossem Erfolg arbeiten sie seit sieben Jahren daran, die Menschen dort für eine selbstverantwortliche Lebensgestaltung zu motivieren. Das heisst unter anderem: Alternativen aufbauen zu Drogenkonsum, Drogenkartellen und Bandenwesen, Schluss mit Alkoholismus, Kinderprostitution, Gewalt in der Familie usw. usw. Es handelt sich um ein sozial-missionarisches Projekt mit Sitz in der Schweiz und in Peru.



Die Projektleiterin hält sich, zusammen mit dem einjährigen Mael, für einen guten Monat in der Schweiz auf. Es ist spannend, ihren Erzählungen zuzuhören und dabei zu erfahren, wie überraschend Gott schon in die allerschwierigsten Situationen eingegriffen und vieles zum Guten gewendet hat. Übrigens: Miriam Bernales ist die Tochter von Pfarrer Rolf Kühni. Anschliessend an den Gottesdienst ist die Gemeinde zu einem Umtrunk eingeladen, an dem der persönliche Kontakt zu der Projektleiterin gepflegt werden kann. Zudem findet ein Verkauf von Produkten statt, die in den Slums hergestellt wurden.

Erntedank-Gottesdienst: 25. September

Mit der Zunahme der Klimaerwärmung und den damit verbundenen sehr heissen, trockenen Sommern ist es immer weniger selbstverständlich, dass auch in der Schweiz weiterhin viele gute und wertvolle Lebensmittel erzeugt werden.

Gerade im Hitzejahr 2022 haben wir besonders Grund, Gott dankbar zu sein und ihn zu bitten, seine schützende Hand weiterhin über uns zu halten.



Unsere Katechetinnen bereiten auf ihre gewohnt kompetente Weise den Teil mit den Kindern vor und wir sind gespannt, womit sie uns dieses Jahr überraschen. Rolf Kühni wird in der Predigt wiederum darauf achten, dass auch diese jungen Leute etwas Wichtiges aus dem Gottesdienst nach Hause nehmen können.

Porträt-Gottesdienst: 2. Oktober Mahatma Gandhi und die Christen

Am 2. Oktober 1869 wurde Gandhi geboren. Die meisten Leute haben eine Ahnung, welches sein Verdienst ist. Weniger bewusst ist den meisten, dass er sich intensiv mit der Gestalt von Jesus Christus auseinandersetzte. Seine Reflexionen gipfelten unter anderem im Satz: «Ohne Zweifel wäre ich ein Christ, wenn die Christen es 24 Stunden täglich wären.» Was bedeutet uns Christen vom 21. Jahrhundert diese Aussage? Wo können wir hinsichtlich Leben und Glauben von Gandhi lernen, und wo lehnen wir – beispielsweise – die 24-Stunden-Anmassung ab? Es ist spannend, sich darauf einzulassen und dabei den eigenen Glauben zu hinterfragen.

Aktion bunter Blumenstraus

Gesucht sind Leute jeglicher Couleur, die an unserer Kirche interessiert sind. Sie alle zusammen bilden jenen Strauss von Menschen, die – zum Beispiel – ab Herbst 22 hie und da den Newsletter aus dem Pfarramt empfangen: Aktuelle Informationen, verbunden mit einer rechten Prise Humor. Gehörst du auch dazu? Dann schick doch Rolf Kühni deine E-Mail-Adresse mit dem Vermerk «Aktion bunter Blumenstraus». pfarrer@ref-badragaz.ch



Gesucht

Männer und Frauen, die gerne manchmal im Gottesdienst den Bibeltext vorlesen. Bitte melde dich bei Pfr. Rolf Kühni.

Veranstaltungen

ANDACHT ALTERSHEIM ALLMEND

1. und 22. September; 6. Oktober, 10.30 Uhr

BIBELSTUNDE

15. und 29. September, 14.30 Uhr

ERLEBNISPROGRAMM

nach Absprache

KONFIRMANDEN

nach Absprache

SENIORENNACHMITTAG

8. September, 14.00 Uhr

«Herbstliches Tischgesteck»

INTERN. RHEINBERGER WETTBEWERB FÜR ORGEL

26. und 27. September, 10-18 Uhr in der Evang. ref. Kirche Bad Ragaz

Freud & Leid

TAUFEN

Lou Göbbels

Lenya Guler

Aaron Wyss

BESTATTUNG

Erika Trachsel-Rohrbach, 85. Lebensjahr

Gottesdienste

Sonntag, 4. September	
9.40 Uhr Bad Ragaz Mundart	Themen-Gottesdienst Estación Esperanza Lima/Peru, Miriam Bernales-Kühni / Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 11. September	
10.00 Uhr Bad Ragaz	Predigt-Gottesdienst Pfr. Andreas Scheibler
Sonntag, 18. September (Bettag)	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Predigt-Gottesdienst / Abendmahl Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 25. September	
9.40 Uhr Bad Ragaz Mundart	Erntedank-Gottesdienst Katechetinnen mit Schulkindern, Pfr. Rolf Kühni
Sonntag, 2. Oktober	
9.40 Uhr Bad Ragaz	Porträt-Gottesdienst Mahatma Gandhi und die Christen, Pfr. Rolf Kühni
Alle Termine finden Sie zusätzlich in der Freitagausgabe des «Sarganserländers», im «INFO Bad Ragaz» sowie auf www.ref-badragaz.ch	